

Artículo de Antonio Amate en el periódico *Magisterio* “Seguimos bailando la yenka en la política educativa”

En el número del 22 de abril, el periódico *Magisterio* ha publicado el artículo del secretario general de FEUSO, Antonio Amate, titulado “Seguimos bailando la yenka en la política educativa”, artículo que valora y comenta el “Acuerdo de compromiso programático con la Comunidad Educativa” firmado el 13 de abril por el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, y algunas organizaciones de la comunidad educativa firmaron el, donde incluyen una serie de medidas y valoraciones que tienen que ver con el presente y el futuro de la educación de nuestro país de cara a las próximas elecciones.



Lo primero que sorprende de este “Acuerdo”, en el que se hace una encendida alabanza del diálogo, es que con FEUSO no se ha puesto en contacto nadie para poder participar y colaborar en este Acuerdo. En segundo lugar, vemos cómo la principal reivindicación de los firmantes es elaborar una nueva Ley Educativa, cuando precisamente todo el mundo está reclamando una mayor estabilidad legislativa y que los posibles cambios de Gobierno se hagan sin volver a poner otra vez la educación patas arriba.

Más información en www.feuso.es

FEUSO, en una Mesa Redonda organizada por Escuelas Católicas

Carlos Quirós, Secretario de Acción Sindical, participó el pasado 17 de abril como ponente en la Mesa Redonda Sindical organizada por FERE-Escuelas Católicas en el Curso de Experto en Dirección de Centros, en la que también estuvieron presentes otras organizaciones sindicales.

En dicha Mesa Redonda se trataron temas de la actualidad educativa tales como libertad de enseñanza, posible Pacto de Estado por la Educación, la posibilidad de implantación del MIR en la carrera docente y la situación actual de los centros concertados. Durante el debate, Carlos Quirós defendió el modelo educativo de FEUSO basado en la complementariedad de redes, en las que la educación concertada, privada y pública se oferten en las mejores condiciones de calidad y con la financiación necesaria y se facilite la libre elección de los padres entre las diferentes opciones.

FEUSO, con la Fundación Universitaria San Pablo CEU



Antonio Amate, secretario general de la Federación de Enseñanza de USO, se reunió el 22 de abril, en Madrid, con Carlos Romero Caramelo, presidente de la Fundación Universitaria San Pablo CEU. Durante la reunión, de carácter institucional, se intercambiaron impresiones sobre la situación de la educación española en general y, en concreto, sobre el marco laboral y profesional de las universidades privadas. Antonio Amate expuso también las principales señas de identidad de FEUSO.

FEUSO, en el 37º Congreso de FEPACE en Castellón



Una delegación de FEUSO asistió al 37º Congreso de FEPACE, celebrado el 17 y 18 de abril en Castellón. Mil doscientos padres y madres de alumnos participaron en las conferencias, mesas redondas y actividades que se organizaron. FEPACE es la asociación de padres y madres de alumnos de Fomento de Centros de Enseñanza. Por parte de FEUSO estuvieron presentes Antonio Amate y Adolfo Torrecilla, de la Comisión Ejecutiva estatal, y Arturo Gómez, secretario general de FEUSO-Comunidad Valenciana.

Campamento de verano con descuentos para los hijos de los afiliados a FEUSO-Castilla y León

La Casa del Monumento Natural de Ojo Guareña y la Fundación de Patrimonio Natural de Castilla y León han organizado un campamento de educación ambiental este verano que se desarrollará en Espinosa de los Monteros. Se trata de un campamento orientado a un conocimiento activo de la naturaleza y del medio ambiente, para niños y niñas de 8 a 17 años a los que les guste aprender y jugar en la naturaleza. Habrá dos turnos: del 1 al 10 de julio y del 1 al 10 de agosto de 2015, en castellano y en inglés.

Más info en www.feuso.es

FEUSO-Illes Balears, en la reunión de la Conselleria con el profesorado de Religión

En la sede de la Conselleria de Educación del Gobierno balear, tuvo lugar el 21 de abril la constitución de la primera "mesa tripartita" conformada por la Administración, el Obispado y los profesores de Religión, representados por el sindicato USO. La constitución de esta "mesa" era una reivindicación de la Federación de Enseñanza de USO-Illes Balears, que lamentaban no tener ningún canal para negociar sus condiciones laborales.

SÍGUENOS...



PLAN DE FORMACIÓN DE FEUSO CURSO 2014/2015

FEUSO lanza su Plan de Formación 2014 (Curso 2014-2015), una ambiciosa oferta formativa con la que esperamos mejorar la formación profesional de los trabajadores de la enseñanza.

Este Plan de Formación se realiza mediante subvención de la Fundación Tripartita. Se trata de una

serie de cursos que se impartirán durante el curso 2014-2015 y finalizarán el 31 de octubre de 2015 en la modalidad de Teleformación. Las plazas son limitadas y los cursos son gratuitos.

Puedes consultar el listado de los cursos en nuestra página web.

www.feuso.es



FEUSO, en el I Congreso Internacional de Educación "Innovar para crecer"



Organizado por la Fundación Arenales, el I Congreso Internacional de Educación "Inno-

var para crecer" se celebró el 24 y 25 de abril en las instalaciones del colegio Arenales de Carabanchel. Antonio Amate, secretario general de FEUSO, y varios miembros de la Comisión Ejecutiva de FEUSO-Madrid asistieron a este Congreso.

Los objetivos del Congreso, dirigido a equipos directivos y profesores, eran proporcionar herramientas para formarse en nuevas formas de aprendizaje y enseñanza.

Reunión de FEUSO-Galicia con el Conselleiro de Educación



El 16 de abril, los responsables de FEUSO-Galicia, Pedro Nozal y Magdalena Rumbo, se reunieron con el nuevo Conselleiro de Educación de la Xunta de Galicia, Román Rodríguez, y los dos Directores Xerais, José Manuel Pinal y Manuel Corredoira. Desde FEUSO les transmitimos las inquietudes de nuestros afiliados y delegados en relación con la situación laboral de los trabajadores de la enseñanza.

FEUSO, en el 125 Aniversario del Colegio Vedrúna, de Cáceres

El 20 de abril padres, profesores y miembros de la Comunidad Educativa y de las Administraciones rindieron homenaje a la Congregación de las Carmelitas de la Caridad y a todas aquellas personas que a lo largo de estos años han contribuido a mejorar la formación humana, solidaria, educativa y cristiana de miles de alumnos de Cáceres y su provincia. Por parte de FEUSO asistieron Antonio Amate, secretario general y profesor de este

centro educativo, y Guillermo Sanabria, secretario general de FEUSO en Extremadura.

